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Büro Stadtrat 
Behindertenbeirat 
 
 
 
 
 

S T E L L U N G N A H M E 
 
- Antrag der Stadträte Hans Klitzschmüller und Johannes Kunze  

Zuwegung zum Friedhof aus der Fanny-Tarnow-Siedlung 
 
 
 

 

 

Stadtrat 

 
 

Sehr geehrte Damen und Herren,  
 
als Behindertenbeirat der Stadt Weißenfels begrüßen wir jede Verkürzung von We-
gen insbesondere für Menschen mit Geh-Einschränkungen.  
 
Bei der Errichtung öffentlicher Wege und Plätze wie z.B. weitere Friedhofs-Zugangs-
situationen ist die Barrierefreiheit zu berücksichtigen. Der Friedhof als Gesamten-
semble ist im heutigen Zustand nicht barrierefrei für alle Menschen mit 
Behinderungen nutzbar. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. 
Sandy Scheunpflug 
Vorsitzende Behindertenbeirat Stadt Weißenfels 
 

 


